

## El FMI pide impuestos a los bancos para evitar nuevas crisis

WASHINGTON EFE

El director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, dijo ayer que la introducción de impuestos internacionales sobre las entidades financieras "puede reducir la probabilidad de que haya otra crisis".

El FMI ha propuesto dos impuestos para aplicar a nivel mundial sobre el sector financiero que, según Strauss-Kahn, darían fondos a los gobiernos para responder a crisis futuras y "reducirían la toma de riesgos" por parte de la banca.

La propuesta figura en un estudio que le encargaron al Fondo Monetario Internacional (FMI) los presidentes de los países miembros del G-20 en su reunión de Pittsburgh en septiembre y que se debatirá en la reunión ministerial del Grupo que tendrá lugar hoy en Washington.

El estudio propone crear la llamada Contribución a la Estabilidad Financiera, un impuesto que inicialmente pagarían todas las entidades financieras por igual y que posteriormente variaría según el nivel de riesgo asumido por cada una.

El segundo impuesto sería la Tasa sobre Actividades Financieras, que gravaría los sueldos y bonificaciones que pagan las entidades financieras, así como sus beneficios.

Strauss-Kahn habló en una rueda de prensa previa a la reunión ministerial del G-20, que tendrá lugar hoy, y la Asamblea del FMI y el Banco Mundial.

## Vodafone, Vuitton, Cisco y Softonic, los mejores lugares para trabajar en España

MADRID EFE

Vodafone, Louis Vuitton, Cisco, Softonic.com y Bain&Company son los mejores lugares para trabajar en España en 2010, según la calificación anual que publicó ayer el instituto Great Place to Work con las opiniones de sus empleados. Para elaborar la lista de los 50 mejores lugares de trabajo se ha realizado un estudio de evaluación en el que han participado 250 empresas de todos los tamaños y sectores de actividad, que suman más de 250.000 empleados, según los análisis.

# Lleida duplicará las plazas para los jóvenes en los viveros empresariales

**La Paeria habilitará cinco centros para emprendedores universitarios y de FP**

**Ros destaca que la capital del Segrià podrá ofrecer formación a más de 130 personas**

**Defiende los proyectos de emprendeduría como forma para crear empleos de calidad**

LLEIDA

David Rodríguez

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, destacó que la capital del Segrià doblará en pocos meses el número de plazas de viveros de empresas para jóvenes emprendedores. En la actualidad, recordó el *paer* en cap en el *Dia de la Gent Emprendedora*, organizada por en la UdL, en la capital leridana están ocupadas unas 60 personas. Así, estos emprendedores han surgido en los centros del Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Lleida (PCiTAL) y la Caparrella, que gestiona la Diputación de Lleida.

Así, en junio comenzará a funcionar el nuevo vivero de empresas de Gardeny, especializado en empresas tecnológicas, al que luego se añadirán el del edificio Innova (que se encuentra en construcción) y el que se habilitará en la zona de infantería, que se dedicará los proyectos surgidos de la Formación Profesional (FP). Con estas nuevas sedes, Ros precisó que la ciudad contará con 130 plazas de viveros de empresas.

Ros insistió durante su intervención en la jornada que la emprendeduría, tan común en Catalunya, supone una "forma de crear empleos de calidad". Además, señaló que esta fórmula se convierte en una tendencia imprescindible en los tiempos de crisis.

En este sentido, el alcalde recordó el compromiso de la Paeria de financiar todos los proyectos emprendedores en los últimos cinco años y no dejar a ninguno por falta de fondos. Asimismo, Ros apostó por que los viveros empresariales ofrezcan las mismas oportunidades a los emprendedores salidos de la universidad, como de la Formación Profesional.

La estrategia de la Paeria de apostar por la Formación Profesional también la defendió Àngel Ros en la conferencia anual del Col·legi de Periodistes, que realizó el pasado miércoles. Allí, Ros habló mucho de la FP. Y, entre otras cosas, anunció que Lleida intentará tener en el futuro cursos de formación profesional relacionados con la mecánica del ferrocarril, elemento que enlazó con la futura creación



ANNA CARRION

**Promoció Econòmica de la Paeria entregó los premios a los jóvenes emprendedores**

de museo del ferrocarril en la ciudad.

Siguiendo con la apuesta por la FP, Ros habló de un nuevo vivero de empresas en el Parc Tecnològic para estudiantes de formación profes-

ional, de la futura candidatura de Centre d'Excel·lència de la FP de Lleida, y recordó que, desde hace dos años, Lleida tiene más alumnos de formación profesional que de bachillerato. Y así como habló

de los estudios de FP, de la Universidad de Lleida y todo aquello que tiene que ofrecer, de la gran apuesta de Lleida por las Escoles Bressol, y de la creación de tres nuevas bibliotecas en la ciudad.

## "Zapatero y Rajoy son insensatos que no disponen de ninguna estrategia"

LLEIDA

D.R.

Ni la clase política, ni los bancos. Sólo la sociedad civil, formada por personas sensatas, será capaz de sacarlos de la crisis. Ésta fue la receta que ofreció el consultor y ex profesor del IESE, Leopoldo Abadía, para superar lo que definió como "una crisis de decencia". Ante un auditorio repleto, Abadía, autor de los *best seller*, *La crisis Ninja* y *La hora de los sensatos*, ofreció ayer una ponencia en Lleida en el marco del *Dia de la Gent Emprendedora*.

Con su habitual sencillez, Abadía instó a "una revolución civil en la que las per-

sonas no tragemos con todo lo que nos echen. Igual que cuando vamos a una tienda, si no sabemos lo que es algo no lo compramos". De esta forma, Abadía considera que el ciudadano abandonará la categoría de ingenio y pasará a ser sensato. Para Abadía, la explicación de la crisis económica es muy sencilla: "los sinvergüenzas diseñan productos financieros de alto riesgo, se los venden a estúpidos que luego nos lo colocan a los ingenios". La respuesta, según Abadía, debe venir de la sociedad civil, ya que "Zapatero, el Gobierno y Rajoy son insensatos sin nin-



TONY ALCÁNTARA

**Abadía, antes de impartir su conferencia en la universidad**

gún tipo de estrategia". Por eso, la única solución consiste en recuperar la sensatez. Simplemente, "no fiarnos de alguien a quien no le dejaríamos ni cinco euros". El profes-

or aconsejó al Gobierno que emprendiera reformas en el sistema financiero y en el laboral. Sobre éste último ámbito, apostó por "negociar sin la intención de quedar bien con

los suyos". Así, añadió "no puede que ser que los sindicatos digan una cosa, la patronal otra y que luego salga el ministro con la suya". Que se sienten en una cafetería y hablen".

Respecto a los discursos oficiales sobre la recuperación económica, Abadía fue contundente: "Saldremos de la crisis, cuando Dios quiera". Una vez más, se mostró crítico con el Gobierno y su obsesión por los brotes verdes. "Mientras suba el número de parados, no se puede hablar de brotes verdes". En ese punto, también apeló a los ciudadanos sensatos, a los pequeños empresarios que luchan cada día por su negocio. Porque para hablar de la crisis, ya están los políticos. Por eso, sentenció: "El único autorizado para hablar de la crisis soy yo, que tengo que vender libros". Con términos sencillos, como prudencia, responsabilidad y decencia, Abadía abogó por "olvidarnos del todo vale y recuperar el manual de instrucciones". Los conceptos que le han hecho famoso y "me han permitido conocer a Buenafuente, Risto Mejide o los Mojinos Escocios".